

EL ORIGEN DEL HOMBRE

Según la Genética y la Antropología

Procedemos de la Eva Africana, la Eva genética mitocondrial (Mitocondrias son estructuras celulares humana, transmitidas de la madre a las hijas sin cambios)

Por estudio del ADN que es el código de la vida, el ser humano moderno se originó en África hace más o menos 150.000 años, cuando era África un conjunto de islas verdes pobladas de humanos.

Hace unos tres (3) millones y medio de años, evolucionaron los Homínidos dando origen a nuestros primeros antepasados que intentaron salir de África por Egipto, siguiendo el Nilo, pasaron la península del Sinaí y al llegar al desierto Árabe murieron todos. Hicieron varios intentos de salir de África, por un proceso natural de seguir a los animales, buscando alimento y tierras, a causa del congelamiento del periodo glacial que dejaba inundaciones o sequías; pero hace unos 100.000 años, todos esos humanos se extinguieron. Lo que evidencian los esqueletos encontrados en las cavernas cerca de Galilea e Israel, en el mundo moderno no hay rastro de sus genes.

El árbol genealógico moderno, hasta donde la ciencia ha investigado, tiene su origen en la Eva Africana, más fuerte e inteligente que los otros grupos humanos que desaparecieron, de ella nacieron hijas fuertes que dieron vida a grupos humanos de cazadores y recolectores. Hace unos 125.000 años. Éstos grupos, cuando el mundo se enfría a causa del glacial, causa sequía y se ven obligados a trasladarse y concentrarse en la costa del sur del mar Rojo, donde se alimentan de pescado (La carne les permite mayor desarrollo de la inteligencia) de conchas de mar, almejas y otros moluscos; es el primer lugar del mundo donde el hombre aprovecha los recursos marinos para sobrevivir.

Hace unos 80.000 años sucede el primer éxodo, cuando unas 250 personas agrupadas de entre 5 y 20 miembros, que se comunican entre sí, atravesaron el estrecho de Yemen (Paso doloroso por las fuertes corrientes) y llegan a Adén

donde hay islotes, montañas verdes por los monzones y agua bebible. En esa época el nivel del mar era más bajo. Conservando el ADN de la Eva Africana, sus hijas y sus descendientes se dividen en 5 ó 6 líneas genéticas, sobreviven, exploran diferentes ambientes y van emigrando, sin que se vuelvan a encontrar, a Mesopotamia, Asia, Australia, Europa y finalmente América.

Llegaron a Mesopotamia a la llanura entre los ríos Tigris y Éufrates y crearon grandes civilizaciones. Atravesando las montañas del Himalaya poblaron Asia, al vivir dentro de la selva disminuyó su estatura y las condiciones climáticas, ambientales y alimenticias, varió el color o pigmentación de la piel. Les tocó afrontar grandes erupciones volcánicas.

Por las costa del Indico llegaron a Malasia 6.000 años después de haber salido de Yemen o sea que hace 74.000 años fue poblado el sur Asiático, al estar las islas unidas y con el uso de herramientas evitaron los tiburones y lograron pasar a Australia, hace unos 70.000 años, fue este el segundo éxodo. En Australia encontraron animales gigantes como canguros y tortugas que se extinguieron y dejaron evidencias en pinturas que tienen 60.000 años.

Hace 40.000 años llegaron, por el Mediterráneo, a las costas del norte de África y a Europa donde compitieron con el hombre del Valle Neandertal de Alemania, el cual se extingue porque era más débil y menos inteligente que los descendientes de la Eva Africana; éstos usaban adornos, tenían agujas para coser su vestimenta y se desarrollan como los llamados hombres de cromañón.

Los que poblaron a Asia, en el último período glaciario, hace 25.000 años, atravesaron el estrecho congelado de Bering y llegaron a América, se vieron obligados por el frío a emigrar al centro y sur de América. Nuestro origen es pues africano. Según las últimas investigaciones, África es la cuna de la humanidad. Los hijos y nietos de la Eva genética Africana llevaron a los hombres a poblar el mundo.

Documento tomado del documental "El Origen del Hombre". Discovery.